

Corregirán problema estructural de Pemex

ROSALBA AMEZCUA

La Secretaria de Hacienda y Crédito Público (SHCP) reconoció que si habrá un costo financiero en la deuda de Petróleos Mexicanos (Pemex) debido a la baja calificación de Fitch, aunque aclaró que la decisión de la calificadoradora ya estaba descontada por los mercados.

Alejandro Gaytán González, titular de la Unidad de Planeación Económica de la dependencia, señaló que la presente administración hará todo lo posible por sanear las finanzas de la empresa petrolera y prueba de ello es que en el Paquete Económico 2019 se destinaron 273 mil millones de pesos a Pemex, lo que representa un 33 por ciento más, que lo otorgado en 2018.

“Vimos que el día de ayer si hubo un incremento de 22 puntos base en la venta de Pemex a diez años y que sin embargo se revirtió buena parte el día de hoy en 18 puntos base, para la apertura de los mercados de hoy y para el Gobierno Federal eso no ha implicado un costo, no implicó un movimiento dentro, de hecho hoy se redujo pero somos muy conscientes, se están explorando las medidas, se seguirá trabajando de manera cercana con Pemex para buscar solucionar el problema estructural”, indicó.

Asimismo, dijo que el Gobierno Federal destinará cada año 11 mil millones de pesos, para sanear las finanzas de Pemex y recuperar su operatividad.

El funcionario precisó que la petrolera tiene una capitalización de 25 mil millones de pesos para

INVERSIÓN

- 273 mil millones de pesos destinó el Paquete Económico 2019 a Pemex, lo que representa un 33 por ciento más que lo otorgado en 2018.
- 11 mil millones de pesos destinará el Gobierno Federal cada año para sanear las finanzas de Pemex y recuperar su operatividad.
- 25 mil millones de pesos tiene la petrolera mexicana de capitalización para apoyar su inversión en exploración, producción y refinación.
- De 3.4 millones de barriles que se producían diario en el periodo de 2004 a 2018.
- En 2019 la producción bajó a 1.8 millones de barriles diarios.

apoyar la inversión, esto en 30 por ciento de la exploración, producción y refinación.

Francisco Arias Vázquez, titular de la Unidad de Política de Ingresos tributarios de la SHCP, detalló que Pemex tiene un problema estructural por su incapacidad para generar las inversiones que necesita, lo que ha provocado que la caída en la producción de 3.4 millones de barriles diarios, baje a 1.8 de millones.